

#FITCH

Calificación del país, a “estable”

LA CALIFICADORA MEJORÓ EL PANORAMA CREDITICIO DE MÉXICO, DEBIDO A LA ESTABILIZACIÓN DE LA DEUDA PÚBLICA

REUTERS

MERK2@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Fitch Ratings revisó el panorama de riesgo crediticio de México a “estable” desde “negativo”, la segunda mejora de la perspectiva de la deuda soberana en el último mes, en respuesta a menores riesgos para el perfil de crecimiento

del país y una esperada estabilización de la deuda pública.

En marzo, Fitch había advertido que el bajo crecimiento económico y una mayor deuda pública presionaban el perfil crediticio de México. Ahora, la calificadora prevé que la deuda pública siga una trayectoria descendente en 2017 y después.

Fitch, que confirmó la nota de “BBB+” de riesgo soberano de largo plazo en moneda local y extranjera de México, consideró que está disminuyendo el riesgo de un escenario complicado que pueda afectar la competitividad de las exportaciones mexicanas y arriesgar los flujos de remesas enviadas desde el exterior.

En el primer semestre, las remesas que envían principalmente mexicanos que viven en Estados Unidos, alcanzaron un récord de 13 mil 946 millones de dólares, con un alza interanual de 5.9 por ciento.

La empresa afirmó que es poco probable que una modernización del TLCAN afecte seriamente el acceso competitivo de las exportaciones mexicanas al mercado de Estados Unidos.

El pasado 18 de julio, Standard & Poor's también mejoró de negativa a estable la calificación crediticia de México. 